

Kreis Soest

Breitband-Koordinator im Amt

[01.04.2015] Als Breitband-Koordinator für den Kreis Soest hat Christoph Hellmann seine Arbeit aufgenommen. Als Ansprechpartner zu Fragen rund um den Breitband-Ausbau will er unter anderem ein ressortübergreifendes Agieren unterstützen.

Christoph Hellmann engagiert sich jetzt bei der Wirtschaftsförderung Kreis Soest als Breitband-Koordinator für den Kreis. Wie die nordrhein-westfälische Kommune meldet, will Hellmann kompetenter Ansprechpartner für alle Fragen zum Thema sein. „Ich möchte nicht nur Problemstellungen zur Breitband-Versorgung aufgreifen und analysieren, sondern auch Lösungsansätze vorschlagen“, umreißt Hellmann das Arbeitsprogramm, das er abgesteckt hat. Da ein Breitband-Ausbauprojekt viele verschiedene Themenfelder anschneide, sei ein ressortübergreifendes Agieren notwendig. „Gerade bei großen interkommunalen und überregionalen Breitband-Projekten steigt die Komplexität der notwendigen Verwaltungsstrukturen weiter an. Umso wichtiger ist es in diesem Zusammenhang, die Verantwortlichkeiten und anfallenden Arbeitsbereiche für den Kreis Soest zu definieren.“ Bislang war Christoph Hellmann Projektleiter der Telekommunikationsgesellschaft Südwestfalen. Davor habe er 13 Jahre lang als Administrator die IT-Landschaft der Kreisverwaltung Soest betreut.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Kreis Soest, Christoph Hellmann